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Antwort des Amtes für Verkehr auf die Anfrage des Beirates für 
Behindertenfragen (Drucks.-Nr. 0544/2014-2020) vom 03.11.2014 für 
die Sitzung des Beirates für Behindertenfragen am 26.11.2014 
 
 
 
 
 
Thema: 
 
Bestandsaufnahme des ÖPNV bezüglich Barrierefreiheit 
 
 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Die Bestandsaufnahme aller Bushaltestellen ist abgeschlossen. Zur Zeit findet eine 
Auswertung der Daten statt um später die erforderlichen Baumaßnahmen zu definieren. 
Damit verbunden ist auch eine erste grobe Kostenschätzung. Außerdem erfolgen erste 
Vorschläge zur Umsetzung. 
 
Die Ergebnisse der Bestandsaufnahme werden für eine Vorlage für den Beirat für 
Behindertenfragen, Seniorenrat, alle Bezirksvertretungen und den 
Stadtentwicklungsausschuss aufbereitet. Geplant ist die Vorstellung in den Gremien im 
ersten Quartal 2015. Ein konkretes und ggf. zu beschließendes Handlungskonzept ist darin 
noch nicht enthalten und wird erst danach mit einer weiteren Vorlage vorgestellt. 
 
Die Erfassung und entsprechende Auswertung aller Stadtbahnhaltestellen findet derzeit 
noch statt. 
 
gez. Fabian 

 
 
 


